

早いもので今年度も残すところ、後2か月少となりました。学年のまとめの時期でもあります。お子さんの大切な時期と一緒に過ごさせて頂く中で「次の学年に向けて」を意識した活動を取り組んで参りたいと思います。

LINEでの連絡も、保護者の皆様にご協力を頂きまして今のところスムーズに行えております。主に連絡用の為、写真などもその都度という訳には出来ませんが、これからも利便性の向上に努めて参りたいと存じます。ご意見、提案などありましたら教えて頂けると幸いです。

コロナウィルス感染が拡大しております。感染症対策を徹底して参りますが、完全に防ぎきれものではありません。ご本人やご家族で体調が優れない方、この時期の集団活動がご心配な方はご利用をお控えいただきますようご理解とご協力をお願いいたします。



フルーツ、生クリーム、ポッキーなど自分の好きな材料をトッピングして自分だけのクリスマスケーキを作りました🍩



盛り上がったくじ引き大会！！クリスマスプレゼントをもらいました！

クリスマス会



スタッフからはハンドベルの演奏をプレゼント♪  
ハンドベルに興味を持った子供達。自然に輪になり、子供達だけの演奏会に派生！



## 冬休みの おもい

## の おもい



冬休みの様子を写真でご紹介します。6日間という短い期間ではありましたが、1日を長く一緒に過ごさせて頂き、食事などの成長をよく見る事が出来たり、たくさんのコミュニケーションが取れ、とても貴重な時間となりました。保護者の皆様には持ち物の準備などご協力頂きありがとうございました。



色々な公園で、冬だからこそ！たくさん体を動かしました。スタッフを標的にした**本気**の雪合戦も…。



丸亀製麺にて自分でうどんを注文するプログラム。「どのうどんにしようかな」「トッピングはどうしようかな」と悩みながらも自分の言葉で店員さんに注文していました。



古戦場にて雪遊び🌨️ スキーウエアを着て丘を滑り降りたり、雪合戦、雪だるまなど存分に雪遊びを楽しみました。



寒い冬に心も体も温まる足湯。足湯が初めてで最初のうちは戸惑うお子さんもいらっしゃいましたが、皆、まったり浸かって、バッチリ温まりました。



天気の良い日は屋外で書き初めをしました。素晴らしい作品の数々、すまいるの廊下に展示してありますのでご覧ください。



年末年始休み明けは初詣に行きました。お賽銭を入れてお参りをしている様子。



五明地区のどんど焼きに参加。安全な場所から見学しました。